

Hasspirin

Hasspirin wurde ungefähr 780 nL von einem valianischem Seefahrer erfunden, der auf hoher See beinahe sein Leben verloren hätte. Dies verdankte er einem etwas sehr faulen Leichtmatrosen, der noch nicht lange zur See fuhr. In blindem Hass auf ihn wurde er Alchimist, um einen Stoff entwickeln zu können, der alle Welt seinen Feind hassen ließ. Nach ungefähr 10 Jahren Forschung gelang das auch und es entstand Hasspirin.

Heute ist Hasspirin in vielen Formen überall auf Midgard verteilt. In KanThaiPan kann das SeKoTan (Hasspirin in flüssiger Form) erworben werden. In Alba und vielen anderen Ländern wurde Hasspirin mittlerweile auch eingeführt. So kostet die Dosis Hasspirin mittlerweile nur noch 7 GS in etwas abseits gelegenen Ländern kann der Preis jedoch auch mal etwas in die Höhe steigen.

Wenn einer Person Hasspirin verabreicht wurde, kann sie versuchen mit einem EW:Schmecken darauf aufmerksam zu werden. Gelingt ihr das bemerkt sie einen leicht süßlichen Geschmack und spuckt schnell wieder aus. Sollte das Hasspirin nicht bemerkt werden, kann noch ein PW:Gift überstanden werden. Hasspirin hat hierbei, egal in welcher Form, eine Virulenz von +20. Scheitert auch dieser Wurf, fängt die betreffende Person innerhalb von 1W6 Stunden an zu stinken. Der Gestank geht dabei jedoch auf bestialische Weise über das natürliche Maß der Erträglichkeit hinaus. Alle Personen, die nun dem „Vergifteten“ begegnen riechen dieses Sakrileg auf 30m Umkreis und setzen von nun an alles daran, die betreffende Person zu verjagen. Manchmal kann dabei auch der ein oder andere Doch fliegen. Normalerweise würde so aber niemand den stinkenden töten. Nur wenn sich dieser wehrt, kommen auch mal rustikalerer Gegenstände zum Einsatz. Beleidigt, oder geht der Vergiftetet anderweitig gegen Personen vor, rotten sich diese zusammen, um ihn zur Strecke zu bringen. Das kann tödlich enden.

Zu Hasspirin ist auch ein Gegenmittel erhältlich, was 50GS kostet. Es sollte jedoch schwer sein dieses zu erhalten, ist man erst einmal von Hasspirin beeinflusst. So wird der nette Alchimist von gestern zum Messerschmeißenden Ungeheuer.